

BERLINER CLUBNÄCHTE

Seit dem Fall der Mauer ist Berlin die Hauptstadt der internationalen Clubkultur. Spektakuläre Locations in Mitte, Friedrichshain und Kreuzberg setzen Trends für das Nachtleben weltweit. Party-Touristen aus der ganzen Welt reisen zum Feiern nach Berlin. Hier kann man sieben Tage die Woche ausgehen und tolle Musik genießen.

YAAM

Der Berliner Club für Reggae, Afrobeat und Soul direkt am Spreeufer – Künstler aus Jamaika und deutsche Stars fühlen sich wohl in der offenen Atmosphäre. Das Yaam ist auch eine Kulturinstitution in der Hauptstadt. Am eigenen Strand werden Graffiti-Workshops neben Kinderprogrammen und Aktionen gegen Rassismus angeboten.



PRINCE CHARLES

Berlin ist ein Treffpunkt der Kreativ- und Alternativszene. Das Prince Charles im Herzen von Kreuzberg bietet verschiedene Kulturangebote rund um ein ehemaliges Schwimmbad: einen Club, bei dem in lockerer Atmosphäre zu Electro und Hip-Hop getanzt wird, das Spitzenrestaurant Parker Bowles, eine international renommierte T-Shirt-Marke und auch Lesungen. Die Mischung macht's beim Prince Charles!



TRESOR

Nebel, Blitz und Bässe in einer Lagerhalle – am Anfang der Berliner Technokultur steht der Tresor. Seinen Namen hat er von der unterirdischen Stahlkammer, dem Tresor eines Kaufhauses, in dem der Club im März 1991 eröffnet wurde. Heute liegt der legendäre Club in einem ehemaligen Heizkraftwerk in Mitte. In den Keller kommt man durch einen 30 Meter langen Tunnel.



HOUSE OF WEEKEND

Das House of Weekend ist mitten auf dem Alexanderplatz gelegen. Die Dachterrasse im 15. Stock bietet einen spektakulären Panoramablick über die ganze Stadt. Stars aus der Popmusik und Modeszene sind oft hier zu Gast und genießen nach einer langen Nacht den Sonnenaufgang zu minimalistischen Electroklängen.



GRETCHEN

Das Gretchen ist international bekannt für musikalische Vielfalt und Qualität. Angesagte DJs aus House, Hip-Hop und Bassmusik spielen hier regelmäßig neben Live-Bands aus dem Global Pop. Gefeiert wird in Kreuzberg in einem wunderschönen Raum mit hohen Säulen und aufwendigen Lichtinstallationen. Historischer Charme trifft auf cooles Clubdesign und die beste Tanzmusik der Welt.



BERGHAIN

Exzesse Partys und strenge Türpolitik: Das Berghain ist einer der bekanntesten Technoclubs der Welt. Wer am Türsteher vorbeikommt, kann von Samstagabend bis Montagmorgen nonstop feiern. Über eine Stahltreppe gelangen die Besucher in den Hauptaum eines ehemaligen Heizkraftwerks, das über 18 Meter hoch ist. Die Musikanlage ist perfekt auf die große Halle eingestellt, der Sound hat sogar einen eigenen Namen bekommen: Berghain Techno.



goethe.de/lautstark